

## 8.活動レポート

### 第26回千環協ソフトボール大会

千葉県環境計量協会  
総務委員長 荒木 徹

毎年恒例になっておりますソフトボール大会は、本年で26回目を数える形になります。昨年と同じく稲毛海浜公園・スポーツ施設野球場において、9月20日（土）に計13チームの参加を持って開催する予定でしたが、折からの台風13号接近による影響懸念と、前日までに雨が上がったとしてもその影響がグラウンド（土）にも残ってしまうという施設側のアドバイスもあり、誠に残念ながら中止の判断に至りました。

開催日当日を狙うかのように、早朝房総沖をかすめて行った影響で夜半までの雨も日中には上がり、天気も好転してきただけに、悔しく感じた人も多かったのではないのでしょうか。楽しみにしていた各チームの方々には大変申し訳なく感じております。

当日の参加申し込みチームは以下の13チームで、例年通りのトーナメント戦を実施する予定でございました。

- イカリ消毒株式会社
- 株式会社上総環境調査センター
- 株式会社環境管理センター
- 習和産業株式会社
- JFEテクノリサーチ株式会社
- 株式会社住化分析センター
- セイコーアイ・テクノリサーチ株式会社
- 株式会社太平洋コンサルタント
- 株式会社ダイワ
- 東電環境エンジニアリング株式会社
- 日鉄環境エンジニアリング株式会社
- 日本環境株式会社
- 株式会社コスモス

(50音順)

今年も大会を盛り上げるため、グラウンド予約、保険・賞品等の準備や手配、組み合わせ表作成、申し込み受付など大会運営に関わる様々な手配・準備に奔走、ご尽力を総務委員ならびに関係者の方々に行って頂きました。皆さん、大変ご苦労様でした。また、ご協力を誠に有り難うございました。

今年は残念な決断となりましたが、来年こそは、数多くの参加チームの皆さんと一緒に楽しみたいと思います。千環協会員相互のコミュニケーションを図るイベントの一つとして活用頂くよう、多くの会員皆様からの参加申し込みを引き続きお待ち申し上げます。